

**Auszug aus der Niederschrift der 7. Sitzung des
Hauptausschusses des Rates der Stadt Meckenheim vom
11.05.2011**

2.1	Renovierung der Häuser in der Willi-Weyer Straße (Herr Spichale vom 11.05.2011)	
-----	--	--

Herr Spichale:

Was sind die Hintergründe für die Renovierung der Häuser hinter der Polizeiwache?

Antwort der Verwaltung:

Die angesprochenen Häuser in der Willi-Weyer-Straße gehören der Meckenheimer Entwicklungs- und Wohnungsgesellschaft. Die Sanierung und Renovierung erfolgte, um dort neuen Wohnraum zu schaffen. Die Wohnungen konnten aufgrund dessen wieder neu vermietet werden.